4 Piéces

125 m?

Réf. 8186689
1199 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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A vendre 4 pieces en dernier étage dans une résidence de standing a
proximité des commodités et de la croisette. Il se compose d'un grand
séjour avec cuisine d'environ 50 m2 donnant sur une terrasse, une
chambre en suite avec dressing donnant sur une seconde terrasse,
ainsi qu'un toilette indépendant et une buanderie. A I'étage, deux
chambres avec salle douche et toilettes. Magnifique terrasse sur le toit
d'environ 50 m2 avec vue panoramique sur la Californie. Vendu avec

une cave et parking dans la résidence.

500 meters Croisette - Top floor - Exceptional - Terraces 63 m2For sale 4 rooms
on the top floor in a luxury residence close to commerce and the Croisette. It
consists of a large living room with kitchen of approximately 50 m2 opening onto a
terrace, an en-suite bedroom with dressing room opening onto a second terrace,
as well as an independent toilet and a laundry room. Upstairs, two bedrooms with
shower room and toilet. Magnificent roof terrace of approximately 50 m2 with
panoramic views of California. Sold with a cellar and parking in the residence.

OCCITAN PROPERTIES
66 avenue du Maréchal juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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